### **QUITA SUEÑO INFORMA**

Órgano informativo de la Junta Municipal de Quita Sueño

Vol. 8 No. 61- marzo, 2025



# ASFALTO EN QUITA SUEÑO!



El director de la Junta Distrital Quita Sueño, Nelson Brito (Nelson Tanque), supervisa los avances en los trabajos de asfaltado que se llevan a cabo en Calle Los López, la parte delantera de Los Rieles y parte de una entrada por MACAPI, como parte del plan de mejoramiento vial de la comunidad.

sector Manolo Bordas, en la calle 2da y la entrada del Colmado de Felipe, en el sector \*Callejón de Los Sin Camisa,\* \*Callejón de la Fritura Mema,\* \*Callejón de Ada,\* \*Callejón de Brayan,\* La Javilla,

Durante el recorrido, el síndico estuvo acompañado por el presidente del Concejo de Vocales, Alexander Amancio, vicepresidente, Manuel De Regla Tejeda (Kuki) el regidor Ernesto Ramírez, el ex Regidor Elvin Martínez, quienes destacaron la importancia de estas obras para mejorar la calidad de vida de los residentes del sector.

Nelson Tanque enfatizó que estos trabajos forman parte de un plan integral de desarrollo vial impulsado por el Ayuntamiento de Quita Sueño, con el respaldo del presidente de la República y el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones.

trabajos de asfaltado que se llevan a cabo entre otros. Reafirmando su compromiso con la mejora de la infraestructura vial de la comunidad.

Durante la inspección, el alcalde estuvo acompañado por el presidente de la Sala Capitular, Alexander Amancio; el ; el regidor Ernesto Ramírez y Nelson Tanque enfatizó que estos trabajos forman parte de un plan integral de desarrollo vial impulsado por el Ayuntamiento de Quita Sueño, con el respaldo del Presidente de la República y el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones.

El Ayuntamiento de Quita Sueño continúa trabajando en favor del desarrollo del distrito municipal, asegurando que cada obra responda a las necesidades de la comunidad...

## Director recibe delegaciones



El director de la Junta Distrital Quita Sueño, **Nelson Tanque**, recibió a técnicos de ITES dominicana y Pro-dominicana para dar seguimiento a la propuesta de instalación de dos torres de comunicación y la implementación de la Ventanilla Única de Inversión (VUI) en la comunidad. La misma estuvo encabezada por Alirina Paulino y Carlos Méndez, presentó su propuesta para la instalación de antenas que mejoren la cobertura de telefonía, voz y datos en la zona.

Por su parte, Pro-Dominicana, representada por Lina Pichardo, gerente de Aftercare; Laura José, coordinadora de la VUI; y Smeter, director de Innovación, expuso la importancia de la Ventanilla Única de Inversión para fomentar el desarrollo económico y facilitar inversiones en la comunidad.



El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, **Nelson Tanque**, recibió la visita del técnico de la Liga Municipal Dominicana (LMD), **Manuel Peña**, para abordar temas relacionados con el SISMAP Municipal y la mejora de los servicios comunitarios.

Durante el encuentro, Peña dialogó con los encargados departamentales sobre la actualización de evidencias de gestión y su correcta publicación en los portales oficiales. El director agradeció el apoyo de la LMD, destacando su importancia para fortalecer la transparencia y la calidad de los servicios municipales.

### Nelson Tanque apoya al equipo de softbol "Los Reales de Quita Sueño" en su pase a la final en Haina

El Síndico de Quita Sueño, Nelson Tanque, reafirma su compromiso con el deporte local al brindar su apoyo al equipo de softbol "Los Reales de Quita Sueño", quienes hoy lograron su pase a la gran final en Haina.

El equipo ha demostrado un excelente desempeño a lo largo del torneo, destacándose por su entrega, disciplina y espíritu competitivo.

En este sentido, el síndico Nelson Tanque expresó su orgullo por los jugadores y reiteró su respaldo a las iniciativas deportivas que fomentan la unidad y el sano entretenimiento en la comunidad.

"¡Los vamos a esperar en Quita Sueño para celebrar en grande!", expresó Tanque al equipo el cual aplaudió con algarabía.

La final promete ser un evento de gran emoción para los seguidores del softbol en el municipio de Haina, con "Los Reales de Quita Sueño" listos para darlo todo en el terreno de juego.







### Nelson Brito se reúne con organizaciones comunitarias para abordar problemáticas del distrito

El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, Nelson Tanque, se reunió con dirigentes del Bloque de Organizaciones Sociales y Comunitarias para analizar las principales problemáticas de la comunidad y buscar soluciones conjuntas.

Entre los temas abordados destacaron la construcción de un puente peatonal, asfaltado de calles, mejoras en el hospital, construcción de centros educativos, un acueducto, una escuela laboral, luminarias, una entidad bancaria y un camión de bomberos. Los comunitarios también propusieron soluciones como gestionar alquiler de locales para estudiantes sin cupo y mejorar los drenajes pluviales.

Brito informó sobre los avances en recogida de desechos, asfaltado de callejones, instalación de luminarias y gestiones para una entidad bancaria y la reparación del camión de bomberos. Finalmente, se acordó establecer una mesa de diálogo para dar seguimiento a las demandas y comprometer el apoyo de los dirigentes del PRM.

La Junta Distrital Quita Sueño Conmemora 8 de Marzo día internacional de la Mujer, el evento estuvo presidido por Departamento de Género, la Vice alcaldesa Jarlina Méndez, con la participación del señor Nelson Brito Germán.

Se realizó una charla conferencia, dictada por Estabanía Alíes García, de la oficina local de la Mujer en el municipio Bajos de Haina.

La actividad se llevó acabo en el salón de sesiones del Concejo de Vocales Felicia Núñez de Pimentel, de este ayuntamiento.

El señor director, regaló una flor a todas las mujeres presentes en dicha conmemoraron, encontrándose entre las participantes, su señora madre, su esposa, funcionarias, personal de apoyo e invitadas a la misma.

El Día Internacional de la Mujer es celebrado para reivindicar los derechos de las mujeres, celebrar sus logros y exigir igualdad de género.









Durante la actividad, los participantes realizaron presentaciones destacadas que reflejaron su preparación y compromiso con los valores cívicos y deportivos Nelson Tanque participa en la inauguración del Décimo Festival de Marcha Escolar del Distrito Educativo 04-06 del municipio Bajos de Haina,

El mismo se llevó a cabo en el Polideportivo del Club Santa Cruz, de esta demarcación.

El acto contó con la participación del director de la Junta Distrital Quita Sueño, señor Nelson Tanque, quien destacó la importancia de fomentar valores como la disciplina, el trabajo en equipo y el compromiso a través de la educación física.

En el mismo participaron Randa Rosario, Directora Distrital, entre otros técnicos, vocales y centros educativos, representantes de diversos centros educativos del municipio.

Estuvo además, Gregorio Paula Soto, Director del Politécnico Martin López. Representantes de la escuela Primaria de Quita Sueño, donde sus alumnos representaron a la comunidad educativa en esta jornada.

El señor Nelson Tanque reiteró su compromiso con el apoyo a este tipo de iniciativas que contribuyen a la formación de la juventud y al fortalecimiento de la educación en el municipio.



Con la participación del coronel Pérez, comandante zonal del municipio Bajos de Haina, mayor Rafael Benítez y Víctor Garcés, vocero de la instrucción, el señor Nelson Brito, encabezó el encuentro para conversar sobre la situación de seguridad en el Distrito Municipal Quita Sueño.

Participaron, además, representantes de juntas de vecinos, centros educativos, cuerpo de bomberos, Defensa Civil, asociación de empresarios, iglesia católica y la confraternidad de pastores.

Los comunitarios expresaron las necesidades de aumentar el patrullaje y la iluminación de calles que se encuentran a oscura.

El sector educativo solicitó una mayor presencia de efectivos policiales a las salidas de los centros, para evitar las peleas entre estudiantes con otros jóvenes externos a la escuela.

Por su lado, el señor Nelson Brito, expresó todo lo que la Junta viene realizando en favor de la seguridad de las diferentes comunidades, como, iluminación de calles, apoyo a la uniformada, la participación de la Policía Municipal en las rondas que hacen.

## Esfémerides mes de marzo



9 de marzo Natalicio del Patricio Francisco del Rosario Sánchez

> Francisco del Rosario Sánchez (1817-1861)

fue un lider de la independencia dominicana y uno de los Padres de la Patria. Junto a Duarte y Mella, fundo La Trinitaria y proclamó la independencia el 27 de febrero de 1844. Luchó contra la anexión a España, fue capturado y fusilado el 4 de julio de 1861, convirtiéndose en un mártir de la nación.





#### **BOLETÍN QUITA SUEÑO INFORMA**

Orienta e informa a la comunidad sobre las ejecuciones y
Actividades de esta junta municipal
Es un órgano publicado todos los meses en formato digital y una copia en el mural informativo, en el ayuntamiento.

Relaciones Públicas OAI/SISMAP CONSEJO EDITORIAL

NELSON BRITO GERMAN (Nelson Tanque) DIRECTOR JUNTA MUNICIPAL

> ANGEL RAFAEL FELIZ RELACIONES PÚBLICAS

JUAN A.SOSA JOAQUIN OFIC. ACCESO A LA INFORMACIÓN

GREGORIO PAULA SOTO ENLACE GENERAL SISMAP MUNICIPAL

**COLABORADORES** 

JONATHAN ACEVEDO
YOMAIRA BELTRE
ROSANNA PEREZ ACEVEDO
KIRSISS S. FELIX SANTOS
MARIA ISABEL VASQUEZ

EDICIÓN Y DIAGRAMACIÓN Ángel Rafael Feliz arf060564@gmail.com

JUNTA MUNICIPAL DE QUITA SUEÑO 809-479-3357

distritomunicipalquitasueno.gob.do

ay un tamiento quita sue no @gmail.com

### Visión

Ver a Quita Sueño como un Distrito Municipal organizado, con calles asfaltadas, aceras y contenes adecuados; con un eficiente servicio de recogida de basura, que sea el lugar más seguro y confortable, que permita elevar la calidad de vida de la población.

### Misión

Elevar la calidad de vida de los ciudadanos y ciudadanas del Distrito de Quita Sueño mediante procesos eficientes y una administración transparente de los recursos, asegurando una prestación de servicios eficaz y excelente.

#### **Valores**

Confiabilidad

Vocación de servicio

Integración y Participación